
Juárez recibe a
300 federales

El Ejército aún
mantendrá
mando del

operativo
Mano Héctor Silva Corresponsal

CIUDAD JUÁREZChih —Unos 300 ele
mentos de operación
inteligencia y de inves
tigación de la Policía

Federal PF arribaron ayer por
aire a Ciudad Juárez durante
unajomadaviolentaque dejó en
esta frontera seis ejecutados
entre ellos el presunto gerente
de una maquiladora y una per
sona muerta a pedradas

Pese a la llegada de los agen
tes federales la Operación
Coordinada Chihuahua conti

nua a cargo del Ejército al man
do del general Felipe de Jesús
Espitia y los cambios se realiza
rán de manera gradual La PF
no tiene la totalidad del mando
tardarán semanas o meses

dijo el vocero del operativo En
rique Torres Valadez

El gobernador José Reyes
Baeza Terrazas dijo que con la
llegada de los policías federales
no se permitirán abusos ni ex

cesos en contra de los ciudada
nos Pidió a los ciudadanos de
nunciar los abusos que se come
tan para terminar con la impu
nidad sea del nivel que sea

La imagen de la PF y del nue
vo jefe Vidal Díaz Leal aún sin
tomar el control comenzó a re

sentir un deterioro en la opinión
pública luego de trascender las
presuntas arbitrariedades que
cometió junto con un grupo de
federales en Cananea Sonora
dondehabría sido cesado ypos
teriormente habilitado bajo las
instrucciones del comisionado
nacional de la SSP Facundo
Rosas Rosas

El mandatario dijo recibir el
compromiso del gobierno fede
ral de que los militares no se
van y que en algunos meses
irándejando las unidades de Se
guridad Pública municipales

El alcalde de Juárez José Re
yes Ferriz aclaró que la transfe
rencia del mando todavía no se

da y que la indicación de la Se
cretaría de Seguridad Pública
SSP federal es que se dé gra

dualmente ya que el Ejército
pasará la información a la de
pendencia federal

Dijo que a diferencia de otras
ocasiones enque unavez que se
definía la forma de operar del
Ejército se volvían a incremen
tar los delitos esta vez los ope
rativos variarán de acuerdo a
los resultados de las labores de
inteligencia que realice la corpo
ración por lo que les será más
complicado definirlas

PF acumula quejas
Elementos de la Policía Federal

tienen al igual que el Ejército
mexicano una mancha en el re
gistro del Programa de Quejas y
Denuncias de la Operación
Conjunta Chihuahua Ambas
instituciones acumularon en su

contra 40 de las denuncias
de los ciudadanos por abusos
de autoridad e irregularidades
y fueron documentadas en esa
instancia dijo el abogado Javier
González Mocken

Prácticamente 400 de las
88ó denuncias que en total fue
ron reportadas contra elemen
tos de la SSP federal en los últi
mos 10 meses tuvieron como

referente negativo a un federal
comentó el responsable del
Programa de Quejas y Denun
cias del gobierno municipal

Era muy corrupta

El visitador especial de la Comi
sión Estatal de los Derechos

Humanos CEDH Gustavo de
la Rosa Hickerson dijo que una
característica que siempre tuvo
laPF es que eramuy corrupta
Los agentes estaban muy invo
lucrados con los grupos del nar
co estaban muy infiltrados

No obstante el activista men
cionó que los ciudadanos que
remos creer que estamos frente
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aun nuevo perfil de policías pro
fesionales Dijo que de acuerdo
con información en su poder el
presidente Felipe Calderón as
pira contar con 6o mil agentes
federales unos con medio año
en la academia y otros con un
año cumplido quienes han sido
reclutados para enfrentar a la
delincuencia Unos son inge
nieros agrónomos otros licen
ciados en sistemas

Expresó que en la puerta de
un nuevo sistema de justicia los
federales deben respetar los de
rechos humanos y sustituir la
historia de los fracasos que han
tenido las policías

No sé si tengamos que darles
el beneficio o el maleficio de la

duda pero esperamos que el
gobierno sí haya modificado sus
salarios y prestaciones y que
cuenten con apoyo sicológico y
médico a fin de que estos ele
mentos puedan dar un buen
rendimiento a la sociedad

El programa de Quejas y De
nuncias de la nueva Operación
Coordinada Chihuahua recibió

el visto bueno del gobierno mu
nicipal que ratificó que seguirá
operando el Módulo Municipal
de Recepción de Quejas el cual
estará presente en las reuniones
de evaluación anunció el alcal
de de Ciudad Juárez
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